

# De Boulogne à Vallon-Pont-d'Arc en passant par les canaux du centre

Quand on est originaire de Vallon-Pont-d'Arc, prof de gym à Nanterre pour l'un et employée d'une société de téléphonie pour l'autre, on n'a qu'une envie c'est de retourner sur les bords de l'Ar-dèche.

C'est ce qu'ont décidé de faire Mathieu Morverand et Christelle Da Costa... le temps des vacances.

Jusque-là rien de très original! Ce qui l'est davantage c'est le moyen de locomotion choisi pour retourner chez eux : le canoë!

Ils sont partis de Boulogne-Billancourt samedi dernier et, depuis, pagaient et pagaient sans relâche.

L'itinéraire est simple : suivre les cours d'eau jusqu'à ce pont d'Arc qui orne toutes les cartes postales du coin : la Seine, le Loing, les canaux du Loing, de Briare, latéral à la Loire, du Centre, la Saône, le Rhône et enfin... l'Ar-dèche qu'il faudra prendre à contre-courant.

Lorsqu'ils arriveront à destination, aux environs du 10 août, ils auront donné environ 450.000 coups de pagaie



**HIER MATIN A BRIARE.** Christelle et Mathieu franchissent le mythique pont-canal.

pour accomplir leur randonnée fluviale de 900 kilomètres. On comprend mieux pourquoi, hier, en arrivant sur le pont-canal de Briare, leurs mains présentaient quelques ampoules.

Il faut dire qu'à bord de leur canoë de 200 kilos en charge,

les premiers jours de navigation ont été pénibles sur la Seine et le Loing qu'ils ont remontés à contre-courant, à raison d'une cinquantaine de kilomètres par jour. Mais eux et leur frêle esquif en ont vu d'autres, puisque c'est à bord de ce bateau qu'ils ont tra-

versé la Manche en 15 heures, de Portsmouth à Cherbourg, voilà quelques années.

Autant dire que la pratique du canoë n'a plus de secret pour eux. Et tant pis si, sur les canaux du centre, ils ne font pas très couleur locale.

**Laurent Camin.**